



Perawat Garda Terdepan Layanan Kesehatan

YOGYA (KR) - Keberadaan perawat memiliki peran penting karena berada di garda terdepan untuk membantu pemerintah dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Apalagi dalam situasi sekarang di mana pandemi Covid-19 belum dinyatakan berakhir, tantangan perawat sebagai tenaga kesehatan semakin kompleks.

Untuk itu perawat dituntut senantiasa meningkatkan profesionalitas dan kompetensi yang dimiliki.

"Keberadaan perawat memiliki peran penting bagi peningkatan derajat kesehatan. Apalagi saat ini layanan kesehatan berkualitas sangat dibutuhkan oleh masyarakat. Saya harap ada program-program unggulan untuk pembangunan kesehatan yang bisa dihasilkan dalam Musda ini. Untuk itu Pemkot siap bersinergi dengan Persatuan Perawat Nasional Indonesia

(PPNI) dalam menjalankan program kesehatan bersama," kata Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi dalam seminar keperawatan dan Musyawarah Daerah (Musda) PPNI di Hotel Santika, Sabtu (3/9).

Sumadi menyatakan, kiprah nyata perawat di Yogyakarta yang bersama-sama dengan Pemda sudah tidak perlu diragukan lagi. Tidak hanya selama pandemi Covid-19 yang terjadi dalam beberapa tahun terakhir. Tapi juga saat percepatan vaksinasi sampai

akhirnya capaian vaksin di DIY menduduki peringkat ketiga nasional. Menyadari akan peran perawat yang sangat penting, pihaknya berharap sinergitas yang sudah terbangun bisa terus dilanjutkan.

Dalam kesempatan itu Ketua Panitia Musda Subworo Hadi menjelaskan, karena pandemi Covid-19, acara Musda sempat tertunda beberapa waktu. Namun seiring dengan melandainya kasus Covid-19 kegiatan Musda akhirnya bisa dilaksanakan.



KR-Riyana Ekawati

Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi saat pembukaan seminar keperawatan dan Musda PPNI.

Pihaknya berharap dengan adanya kegiatan Musda diharapkan program-program dari PPNI bisa semakin memberikan manfaat bagi masyarakat luas.

"Saat ini anggota PPNI di Yogya ada 3.971 orang.

Jumlah tersebut fluktuatif sesuai perpindahan tugas perawat. Meski kasus mulai melandai, kegiatan ini dilakukan secara hibrid dan diikuti oleh pengurus-pengurus komisariat PPNI Yogya," terangnya.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005